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ПИСЬМО в
В сегодняшней почте большое место за 

нимают письма о социалистическом сорев
новании в честь 70-летня Октябрьской ре- 

4 волюцнн, о развернувшейся во всех сфе
рах жизни перестройке, о повышении эф
фективности и качества нашей работы, в 
поддержку решений январского Пленума 
ЦК КПСС, который наметил развернутую 
программу по совершенствованию кадро
вой политики. 3  этих письмах звучат го
лоса самой жизни, они дают темы для 
выступлений журналистов, подсказывают 
вдресз передового опыта, нередко стано
вятся ' отправной точкой широкого разго
вора по наиболее актуальным вопросам 
развития экономики и культуры, воспита
ния людей.

И вот появились на страницах газеты 
письма главного инженера объединения 
«Аагарсккефтеоргсннтез» А. Бабикова «Ра
ботать будем по-новому», ветерана Оте
чественной войны А. Милованова «Бюро
кратическая неделька», секретаря комсо
мольской организации СПТУ-8 С. Тетери- 
На «Школа рабочих профессий», рабочего 
В. Кузнецова «Последний глоток» и др.

Как правило, остропроблемные выступ
ления газеты по вопросам бытового обслу
живания — тоже результат анализа ре
дакционной почты. Таким именно был раз
говор «за круглый столом», в котором прн-у 
ея лн  участке руководители завода по ре
монту' радио- и телеаппаратуры, фабрики 
по земряту и поикву обуви, ззтоколонны 
19-iS. комбината бытового обслуживания 
(«Клиент и мастер»)»

Постоянно редакция публикует письма 
трудящихся, в которых ведется заинтере
сованный в взволнованный разговор о че
ловеческом факторе, о бережном, рацио
нальном использовании каждой минуты ра

бочего времени, об укреплении 
дисциплины.

трудовой

Редакция особенно внимательно изуча
ет критические сигналы и предложения. 
Именно этот анализ позволяет сделать вы
вод: живучи еще в нашей жизни и бюрок
раты, и любители волокиты, и «защитники 
мундира». Вот о каком факте поведала 
в своем письме Е. .4. Вальтер: «Я — ве
теран труда, имею награды. Мой муж всю 
войну трудился э подмосковном угольном 
бассейне в шахте, инвалид труда, плохо 
видит. Решили мы переменить место жи
тельства и в связи с этим задумали про
дать собственный дом в поселке Байкаль- 
ске...». И далее в письме длинный рассказ 
о том, с каким равнодушием встретились 
пожилые люди в 0:оро технической инвен
таризации: «Нашлись покупатели, но в 
бюро не принимали документы без обсле
дования дома, а обследовать его некому. 
Оказывается, нужна машина, чтобы довез
ти техника. Но ведь наш дом буквально 
в двух шагах от БТИ... 20 дней ушло в 
конечном счете на бумаги, а сколько нер
вов истрачено. Рыть траншеи под Моск
вой в 41-м году, оказывается, было лег
че, чем выслушивать недовольство работ
ников БТИ...».

Другой факт — из письма работников 
Стройбанка: «В течение длительного вре
мени мы являемся постоянными посетите
лями ресторана «Саяны», неоднократно от
мечали в книге грубые нарушения — об
счет, недовес, несоответствие меню ассор
тименту предлагаемых блюд, торговля про
дуктами в зале, отсутствие счетов. А в 
конце января вновь попросили книгу ж а
лоб, так как нам подавалась рыба под ма
ринадом с недовесом и по завышенной це
не. Пока мы писали свои замечания, на 
кухне разразился скандал. Потом у нас

отобрали книгу и оскорбили. Не раз мы 
слышали от работников ресторана: «Не
нравится, не ходите». А почему, собствен
но, мы должны с этим мириться? Мы хо
тим жить по совести, честно смотреть друг 
другу в глаза».

Письмо проверено внештатным коррес
пондентом газеты, факты подтвердились. 
Редакция н авторы письма ждут ответа 
о принятых мерах.

Кто пишет сегодня в газету? Что застав
ляет браться за перо? Почему люди вы
нуждены обращаться в редакцию, если те
чет кран, если § магазин привезли новый 
товар и через задние двери он «уходит по 
своим», если автобус нарушает график 
и т. д.? Да потому, что во многих орга
низациях, учреждениях и ведомствах не 
решаются вопросы оперативно, без прово
лочек, по-деловому. Редакция держит в 
поле зрения всю цепочку продвижения 
каждого поступившего письма — опубли
кованного или неопубликованного, следит 
за его судьбой. К сожалению, не всегда 
удается добиться конкретных, практических 
мер по вопросам, которые в них затраги
ваются. Должны констатировать и тот 
факт, что до сих пор не перевелись «мол
чальники» и те, кто слишком долго реаги
рует на сигналы трудящихся. «Грешат» 
этим и отделы райисполкомов, урс, отде
лы внутренних дел. В результате велик по
ток повторных жалоб в редакцию.

Заинтересованное вннмание к письмам 
трудящихся — это требование времени. 
Необходимо ответственное отношение к 
Каждому -письму, поступившему из редак
ции, идет ли в нем речь о каком-то пред
ложении или критическом сигнале.

В свою очередь, редакция стремится как 
можно глубже изучать общественное мне
ние, выносит его на страницы газеты.

VI Пленум 
Центрального

РК КПСС
Шестой пленум Центрального райкома партии 

рассмотрел задачи районной парторганизации в 
осуществлении Продовольственной программы в 
свете требований XXVII съезда КПСС, январско
го (1987 г.) совещания в Ц К КПСС. Докладывал 
по этому вопросу Л орой  секретарь райкома пар
тии Ю. П. Сомиков.

В прениях участвовали секретарь парткома управления 
строительства А. С. Першин, начальник отдела пожаркой ох
раны В. В. Шмаков, директор ТЭЦ-1 Е. А. Почекутов, сек
ретарь парторганизации завода монтажных заготовок Н. М. 
Галеси, председатель райисполкома В. А. Непомнящий, пер
вый секретарь Нукутского райкома партии Г. И. Петров, 
перпый секретарь Аларского райкома партии А. А. Ботяков, 
первый секретарь ГК КПСС А. Е. Худяков.

Пленум обсудил информацию главного инженера стройки 
В. П. Климова о работе Ангарского управления строитель
ства по выполнению требований апрельского (1984 г.) Пле
нума ЦК КПСС, IV пленума райкома партии (май 1984 г.). 
«Об основных направлениях реформы общеобразовательной 
к профессиональной школы». Оппонентами были завуч шко
лы № 14 В. И. Дмитриева и з^врайоно 3, И. Косых.

С информацией о работе бюро райкома партии между пле
нумами выступила секретарь райкома партии А. Н. Наумо
ва.

На пленуме вручены Почетные грамоты за оказание прак
тической помощи в строительстве школ на селе авторемза
воду, заводу монтажных заготовок, керамическому заводу, 
отделу пожарной охраны, Оргстройпроекту, Центральному 
райкому партия — от Нукутского райкома и райисполкома 
Ангарскому управлению строительства — от Аларского РК 
и оайксполкома '

За победу в социалистическом соревновании за четвертый 
квартал минувшего года Центральному району вручено пе
реходящее Красное анамя ГК КПСС и горисполкома.

Среди передовиков в коллективе ОКБА, опережающих вре
мя и перевыполняющих взятые обязательства — слесарь- 
сборщик «Лучший по профессии» Вячеслав Васильевич М ар
тыненко. 11-ю пятилетку передовой рабочий выполнил ап 3 
года и 7 месяцев. Свою продукцию он сдает с первого предъ
явления, маркируя ее личным Знаком качества.

На снимке: В. В. Мартыненко.
Фото И. АМОСОВА.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ЮГО-ЗАПАДНОГО 
РАЙОННОГО СОВЕТА

11-я сессия Юго-Западного районного Совета народных де
путатов созывается 17 марта 1987 г. в ДК «Современник». 

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Отчет о работе исполкома районного Совета народных 

депутатов за 1986 год.
2. О выполнении решения 3-й сессии районного Совета на

родных депутатов по реализации основных направлений ре
формы общеобразовательной и профессиональной школы.

3. Отчет о работе постоянной комиссии по торговле и об
щественному питанию. /

4. Отчет о работе депутатской группы К? 16.
Для депутатоа-кандндатов к членов КПСС заседание пар

тийной группы а 14-00,
Начало работы сессии в 14-30.

ДЕ-КАСТРИ (Хабаровский 
край). Прямо в таежном лесу
заработали конвейеры Хаба
ровского завода «Авторемлес» 
— одного из подразделений 
Де-кастринского леспромхоза. 
Теперь трелевочники и агре
гатные машины, еще недавно 
месяцами ремонтировавшиеся в 
краевом центре, без задержки 
уходят на деляны. С начала 
года де-кастрянцы заготовили 
и вывезли дополнительно я 
графику более 20 тысяч ку
бометров древесины.

НОВГОРОД. Первая «лас
точка» появилась в Солецком 
районе, такое название полу
чил один из вновь боэданных 
кооперативов. Он объединил 
женщин, умеющих шить и вя
зать. Райпотребсоюз передал 
им швейные машины, закупле
но необходимое количество 
тканей, шерсти для вязания, 
других материалов. «Ласточ
ка» строит свою деятельность 
на основе полного хозрасчета. 
Райпо оказывает помощь в 
сбыте готовых изделий, их 
первая партия быстро нашла 
покупателей.

ПО СТРАНЕ

ЛЕНИНГРАД. Интенсивные
технологии земледелия и жи
вотноводства — главный пред
мет экономического и техниче
ского всеобуча, которым охва
чены в этом году труженики 
всех подраэделеьчй агропро
мышленного комплекса обла
сти. Основной поток механи
заторов, животноводов, поле
водов завершил курс заняти#. 
Свыше 14 тысяч человек по
высили квалификацию на ба
зе профессионально - техниче
ских училищ, в университета* 
сельскохозяйственных знаний в 
школах подготовки кадров.

КЛАЙПЕДА (Литовская 
ССР). Надежно действует мост 
дружбы — морская железно, 
дорожная паромная переправа 
СССР — ГДР. За первые vpe 
месяца работы переправы и 
Клайпеду н Мукраи (ГДР) 
было доставлено около 200 
тысяч тонн грузов. Несмотря 
на сильные штормы на Бял- 
тике и лед, сковавший вход в 
акваторию Клайпеды, четко 
выдерживается проектное рас
писание рейсов —• 49 часов.

КЕХТНА (Эстонская ССР).
Всего год понадобился совхо- 
зу-техникуму «Кехтна», чтобы 
повысить производительность 
труда на 13 процентов, увели, 
чить прибыль хозяй ств  иг 
полтора с лишним миллион 
рублей, таков результат онед. 
рения коллективного подряд} 
во всех производственных под
разделениях. Переход ил не 
вый метод хозяйствовании за
ставил людей думать, кзи 
экономно расходовать каждый 
рубль. С бригадами растение
водов и животноводов ваклю- 
чены договорь\ Вот почему у 
бригадиров, заведующих фер
мами и отделениями в почете 
чековая книжке.

ЭЛИСТА, Возможность пря* 
обшиться к сокровищам язо* 
брапнйрльяого искусства п о лу  
чили жители глубинного яря* 
озерного района Калмыкии, В
районном Доме культуры от*
крь*яся филиал Pecttydj
ской картинной гиеряя*
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Кадры: время и перестройка
Есть у строительных бригад в зимнее время два переры- венной причастности к обще

государственным делам. Брига-
ва в течение рабочего дня. За полчаса можно хорошенько д а '  ка^  семья самая малая,
согреться в теплой бытовке, перевести дух, побалагурить с но и самая важная ячейка
ребятами. Однако в тот день комплексная бригада Анато
лия Иосифовича Зубкова из СМУ-1 прервала свои работы 
по монтажу здания комбината бытового обслуживания в 
17-м микрорайоне и пошла иА положенный перерыв непри-

I
вычно сосредоточенной, серьезной — предстояло заслушать 
отчет своего бригадира за прошлый год. Это ново и непри

вычно.

нашего индустриального об
щества. Долгое время, к со
жалению, членов этой ячейки 
приучали к мысли, что за них 
придумают, за них примут ре- 
шение и т. д.

И не просто сейчас встать, 
образно говоря, с головы на 
ноги, ощутить себя хозяином 
производства, инициативным, 
бережливым, сознательно и ос
новательно подставить свое 
плечо под обшее дело. Может 
быть, поэтому долго никто не 
брал слово. Все -»  и молодые, 
и опытные — молчали, углу
бившись в себя.

О Т Ч Е Т  
Б Р И Г А Д И Р А
Одно дело •— читать в га

зетах материалы январского 
Пленума ЦК КПСС и совсем 
другое — внести личный вклад 
в кадровую политику на при
мере собственной бригады, ис
кренне и откровенно выска
заться о недостатках, меша
ющих трудиться в полную си
лу, внести конкретные пози
тивные предложения, выслу
шать, может быть, и доста
точно неприятные суждения 
товарищей о своем вкладе в 
общую копилку. Короче гово
ря, каждый шел в бытовку с 
понятным внутренним напря
жением. Тем более, что на со
брании присутствуют первый
секретарь Центрального рай
кома КПСС И. X. Канарик, 
газетчики, представители ад
министрации СМУ-1.

Некоторую свою скован
ность строителям так до кон
ца преодолеть и не удалось.
Это чувствовалось. Но польза 
проведения подобных собраний 
несомненна.

Но мы несколько забежали 
вперед. Послушаем уже на
чавшего свой отчет бригадира.

Начали мы прошлый год 
с неплохими результатами, — 
сказал А. И. Зубков. —> Стро
или хозяйственный корпус про
филактория. Были, конечно, и 
трудности. Терялась, к при
меру, производительпость тру
да из-за того, что был авто
мобильный кран, а не башен
ный. Задерживали нас и с 
грунтом. Но результаты об
щие были на уровне.

Зяте*? бригаду перебросили 
на спортзал молодежного жи
лищного комплекса в 212-м 
квартале. И опять половину 
Рабочего временя тратили на 
мучения с пневмокраном — 
подошла весна, грунт под кра- 
ном то и дело проваливался.

Но с возложенными задача
ми коллектив в целом справил
ся. Старались ребята. Есть и 
ях вклад в ток, что спорт
зал сдали с оценкой «отлич
но».

Бригада перешла на строи
тельство комбината бытового 
обслуживания. Полмесяца пе 
было крана. Это сказалось и 
на плане, и на зарплате, и, 
естественно, на настроении. 
Трудновато выходило и со 
снабжением материалами. В 
конце года коллектив Зубко
ва участвовал в «штурме» на 
еще одном небольшом, но не
привычном для себя объекте.

— Вообще хочу сказать, — 
продолжил Анатолий Иосифо
вич, — Ъто соцкультбыт 
трудоемкая работа/ Из нови- 

*нок и чудес техники главное 
здесь <=» носилки да руки. И 
заработок ниже, чем, к при
меру, в домостроении. Про
фессия каменщика идет на 
вымирание. Профтехучилища 
плши вообще не выпускают 
по этой специальности. Как 
же дальше будем строить? 
Приходящих после училища с 
высокими разрядами — треть
им, а то и четвертым — пря
мым ходом направляем к на
ставнику.

И еще долго после этого ле
пим из иих специалистов. По

том они уходят в армию. А 
возвращаются в бригаду край
не редко. На моей памяти в
наш коллектив вернулись и 
сейчас работают только Сла
ва Попов* и Юра Валиулин. 
Между тем именно на соц
культбыте, мне кажется ра
ботать очень интересно. Здесь 
не конвейер, каждый раз что- 
то новое, другое. Соображать 
надо.

В заключение Зубков еще 
раз подчеркнул, что невыпол
нение бригадой прошлогодне
го задания сложилось в ос
новном из-за организационных 
неполадок. ^

Расскажите, пожалуйста, 
о своей работе с людьми, 
попросил начальник отдела 
кадров СМУ-1 Н. И. Лебе
дев.

— Всегда стараюсь быть, в 
курсе проблем каждого, по
мочь, поговорить. Времени на 
это уходит много. Но иногда 
его попросту не бывает. Как 
сейчас, например. Двоих опыт
ных каменщиков забрали на 
другой объект. Самому при
ходится работать каменщи
ком. Но все равно февраль
ский план по кирпичной клад
ке не выполнен.

Молодых в бригаде много, 
квалификация их невысока. 
Сегодня дважды уже показы
вал Геннадию Хомякову, как 
вести кирпичную кладку/ вче
ра и сегодня объяснял на эс
кизах молодому сварщику Вик
тору Васильеву тонкости его 
профессии. Я — каменщик, 
бригадир. И не м о г у  п о с - ^ ч н -  

но отрываться R *пигаде сей
час проходят практику ребя
та с межшкольного комбина
та. Нет времени к ним даже 
подойти.

— Действительно, —  сказал 
в своем выступлении началь
ник участка Владимир Аль
бертович Маурер, бригада 
за последние месяцы наполо
вину обновилась. Пополнилась 
воспитанниками СПТУ. Низ
ка их квалификация. Но сла
ба еще в коллективе инициа
тива и самих рабочих. Гля-

брдишь. если нет оригадира, уже 
то там, то здесь собрались 
кучкой, тары-бары, а дело 
стоит. «Рабочее время — ра
боте» —* этот принцип еще 
не стал определяющим в 
бригаде. Да и жить надо ин
тересней в коллективе, друж
ней. И не только в течение 
смены. Помогать бригадиру и 
в общественной жизни. Тогда 
и дела лучше пойдут.

Далее. Среди камечщиков 
можно выделпть одного, ко
торый бы помогал молодым 
побыстрее освоиться. Если  ̂же 
воспитательной работой бу
дет заниматься лишь брига
дир — толку особого не бу
дет. Еще раз повторю, что 
нужна в вашем коллективе 
ттнттиатпппость каждого конк
ретно Хотелось бы т й к ж с  ус
лышать ваше мнение о рабо
те бригадира. Есть ли жела
ние переизбрать его? Я счи
таю, что А. И. Зубков справ
ляется со своими обязаннос
тями.

Т ручно . не сразу  идет внут
реннее самоосознание собст-

Наконец поднялся единст
венный в бригаде коммунист 
Александр Сергеевич Серебря
ков. И раздумчиво сказал:

— Бригада в общем не пло
хая. Стараются ребята. Моло
дые, правда, иногда могут по
сачковать...

На днях мы будем прово
жать на заслуженный отдых 
Григория Ивановича Довжен- 
ка. 31 год проработавшего на 
участке. Таких работяг, как 
он. поискать надо. И грамот 
у него стопки. Что же моло
дые подумают? С радостью 
ли пойдут в строители? Проф
союз наш, думается, тут яв
но недорабатывает.

Х очу сказать и о бригади
ре. Надо быть пожестче ему 
с людьми. Строже спрашивать 
за порученное дело. Дал ут
ром кому-то задание — вече
ром проверь. Пока же и у 
бригадира, и у ппооаба быва
ют слабинки в этом отноше
нии.

Хочу внести конкретное 
предложение. Надо взять за 
правило: сделал брак — уст
рани его в нерабочее время.

Откровенным было выступ
ление и Виктора Ивановича 
Шабалина. •

— Я давно работаю в этой 
бригаде. Безусловно, могут де
ла идти у нас лучше. Посту
пает, скажем, материал бра
кованный. который своими ру
ками приходится доводить до 
ума прямо * на месте. Правду 
говорил бригадир о том, что 
на строительстве жилья пла
тят больше, чем на соцкульт
быте. И премий нет. Стало 
быть, и люди туда охотнее 
идут. Но можем и мы рабо
тать значительно лучше, Мо
жем и должны. Время сейчас 
такое.

— Огонька недостает. на 
мой взгляд, вашей бригаде, — 
подчеркнул Н. И. Лебедев. — 
И больше нужно бригадиру 
работать с людьми. Почему, 
например, бригады Грабаря, 
Баркова и другие выезжают с 
семьями на выходные дни в 
загородные места отдыха, ка
таются на лыжах, а ваша 
бригада нет?

— Бригада, действительно, 
обновилась, — начал свое вы
ступление прораб С. В. Кро- 
вотынцев. • •  Многим недоста
ет чисто профессиональных 
знаний и умения. В каждом 
случае нужно ставить свое
временный и правильный диаг
ноз, вести интенсивное лече
ние.

...Перерыв кончался. Никто 
из бригады не высказался про
тив кандидатуры А. И. Зубко
ва на новый бригадирский 
срок. Решили вновь доверить 
ему руководство. Дело теперь 
за истинной перестройкой, п 
пе где-нибудь, а в собствен
ной бригаде, в собственной 
душе. Работать есть над чем; 
недостатков и недоработок, как 
показало собрание, предоста
точно. Устранить их поможет 
только личная активная жиз
ненная позииия. Монтажника 
Бригадира. Руководителей уча
стка и СМУ.

О. ЗАРУБИН.

Валерий Прокопьевич Иванов — наладчик б разряда. 18 ает ра
ботает он в инструментальном цехе АЭМЗ.

Сейчас у него, как и у всех в цехе, напряженные дня: идет тру
довая вахта, посвященная 70-летню Великого Октября.

На снимке: В. П. Иванов.
Фото И. АМОСОВА.

Д Е Н Ь  М И Р А
Ангарские строители, как и в прежние годы, одними на 

первы* в городе выступили с инициативой проведения Дня 
мира.- 21 марта решили провести субботник в Фонд мира ра
ботники СМУ-2; их поддержали коллективы четвертого за 
вода железобетонных изделий и СМУ-5. Заработанные в 
субботник средства будут перечислены на счет Советского 
фонда мира.

104463 рубля составили добровольные взносы в Советский 
фонд мира ангарских строителей в прошедшем году. Наиболь
шую сумму перечислили коллективы управления производст
венных предприятий, автомобильного транспорта, орса, жи- 
лищно-коммунального управления и отдела детских учреж
дений, строительно-монтажных управлений — СМУ-5, 7, 2.

Л. КУЛИКОВА.

' Дозорным 
нужно 
учиться

ГК НК заслушал на своем 
заседании, как организуется 
учеба народных контролеров 
на предприятиях пищевой про
мышленности.

Здесь имеются постановле
ния районного комитета НК 
об организации учебы, при
мерная тематика проведения 
занятий.

Но на заседаниях партбюро 
проверенных предприятий во
прос об организации учебы в 
школах народного контроля в 
1986—87 гг, не обсуждался. 
Не утверждены и пропаганди
сты школ народного контро
ля. Программы занятий, с 
учетом особенностей отрасли, 
нет.

Практически занятия прово
дятся только на пивзаводе и 
рыбобазе. Здесь проведено по 
одному занятию в декабре 
прошлого года. На пивзаводе 
народные контролеры обуча
ются совместно с коммуниста
ми, председатель группы ве
дет учет посещения занятий. 
На рыбобазе пропагандистами 
назначены директор базы В. X. 
Рейман и председатель груп
пы НК Н. 3. Ошоров.

Но и в этих группах есть 
только примерная тематика 
занятий, не установлены их 
единые лни. В плане не преду
смотрено обучение контроле
ров практическим навыкам 
контрольной работы, изучение 
Закона о народном контроле 
в СССР.

Почему же происходят сбои 
р учебе лаже там, гд е  она, 
на первый взгляд, организо

вана? Вот как объяснял §то 
председатель группы НК пяа. 
завода В. К. Полтавченко;

— У нас в группе всего да* 
в ять человек, двое — итмров- 
цы. Работают в основном ли. 
бо посменно, либо на автома
тических линиях. Сам я 
шинист газовой котельня, то
же работаю посменно. Это од
на сложность. Другая — не у 
всех есть среднее образованна. 
Мы посоветовались между со
бой и решили, что вольемся i  
кружок по изучению акономн- 
ческих знаний.

Что касается групп народ
ного контроля мясозавода 
(председатель Г. М. Астата- 
на), хладокомбината (А. П. 
Лещова), молококомбината 
(В. И. Левыкина), учеба с 
дозорными там еще не начи
налась. Здесь не проведено 
после отчетов и выборов ни 
одного собрания. Члены груп
пы не имеют постоянных по
ручений.

Проверяющие отметили, что 
на мясозаводе группа НК све
ла свою деятельность к де
журству на территории заво
да. Дневник учета работы 
группы не заполнен. Приказы 
о создании необходимых усло
вий для работы дозорных на 
этих предприятиях не изданы. 
На рыбобазе у председателя 
группы нет даже места для 
хранения документов, некуда 
определить стенд народного 
контроля.

В своем постановлении го
родской комитет рекомендо
вал районному комитету НК 
оказать практическую помощь 
дозорным предприятий пище
вой промышленности в плани
ровании и организации и% уче
бы.

А. КЛЕНОВА.
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•  Навстречу XX съезду ВЛКСМ

К У Р С— НА К О Н К Р Е Т Н Ы Е  ДЕ ЛА
В комсомольских организациях завершается обсуждение 

проекта Устава ВЛКСМ. Пройдет каких-то полтора месяца, 
и на XX съезде будет утвержден основной закон комсомоль
ской жизни. С поправками и дополнениями, которые и вно
сятся сейчас на собраниях и конференциях комсомольцев. Ка
ким он будет в новой редакции — в значительной степени 
зависит от сегодняшней активности молодых людей.

Мы уже рассказывали на страницах газеты о том, как про
ходят комсомольские собрания, где обсуждается проект Ус
тава, на разных предприятиях города. Сегодня своими мыс
лями и предложениями делится секретарь Центрального рай
кома комсомола С. КУЦАК:

Считаю нужным и важным 
закрепить за комсомольскими 
организациями, начиная от 
первичной и кончая респуб
ликанской, право на выбор ос
новных направлений работы с 
учетом местных условий и за
дач. А то сейчас так получа
ется: комсомол отвечает прак
тически за все. Нет, наверное, 
такой сферы, за работу ко
торой бы с него не спрашива
ли. Вот и хватаются комсо
мольские активисты за все, а 
в результате «что-то» получа
ется редко. А сколько почи

нов, начинаний, заделий, ко
торые нужно немедленно про
вести, спускается «сверху»! 
Причем, одновременно с пото
ком бумаг, и на каждую нуж
но отвечать, составлять план 
мероприятий, которые выпол
нить все добросовестно — не
возможно... Рождается обрат
ный поток бумаг. Но в бу
мажной лавине попробуй-ка 
упусти свою .основную работу!

Бумаготворчество, форма
лизм, бесконечная переписка 
между комсомольскими орга
нами... Все это еще недавно, 
как говорится, имело место,

да и сейчас преодолевается с 
трудом. В Уставе необходимо 
регламентировать отношения 
между комсомольскими орга
нами, чтобы не допускались 
такие поверхностные контак
ты, выражающиеся в очеред
ном наезде инспектирующей 

-  комиссии и следующей 
за этим «нахлобучкой». Выше
стоящий орган комсомола для 
нижестоящего должен быть 
прежде всего помощником, а 
не контролером или дотошным 
указателем.

Требуются, на мой взгляд, 
дополнения к VIII главе, в 
которой говорится о денеж
ных средствах комсомола. Не
обходимо указать, куда рас
ходуются денежные средства и 
комсомольские взносы. А то 
ведь чего только не услышишь 
при вступлении в комсомол 
от нашей молодежи, которая 
до сих пор плохо представля
ет, куда же идут комсомоль
ские взносы. Конечно, ясность 
в этот вопрос мы вносим, но 
я считаю, что узнавать об

этом комсомолец должен из 
Устава основного закона 
комсомольской жизни.

Для расширения финансо
вых возможностей организа
ций. мне кажется, необходимо 
оставлять 10 процентов от со
бранных членских взносов в 
распоряжении организации. Б у
дет и фонд для премирова
ния своих активистов, и у 
профкома, в случае чего, сек
ретарь не будет клянчить.

Успех комсомольской рабо
ты зависит во многом от того, 
как работает выборный актив 
— члены комсомольских коми
тетов. Необходимо изменить н 
устоявшуюся практику подбо
ра членов выборных органов.

Сейчас подбором занимает
ся руководящий состав орга
на (в «первичке» — секретарь, 
в райкоме, горкоме или обко
ме — аппараты этих комите
тов). В л>«шем случае голо
сующий на конференции зна
ет одну или две фамилии из

всех тех, кто внесен в спи
сок для тайного голосования.

При такой системе не иск
лючена возможность попада
ния людей случайных, в своей 
работе незаинтересованных. 
Думаю, было бы правильней, 
если бы для работы в выбор
ных органах своих комсомоль
цев отправляла «первичка». 
Причем, давала бы им свой 
«наказ» или задание, которое 
он должен выполнить, рабо
тая в выборном органе. Ком
сомольская организация заслу
шивает своего представителя 
и имеет право отозвать его, 
если он не справляется с ра
ботой.

В проекте Устава появи
лось очень нужное се
годня добавление о том, 
что первичная организа
ция широко использует предо
ставленное государством право 
участия в решении вопросов 
поощрения и премирования 
молодых рабочих и служащих, 
распределении для них жилья 
и мест в общежитиях, охраны 
труда подростков, увольнения 
молодежи, использования
средств на развитие культур
но-массовой работы — все 
эти конкретные вопросы дол
жны решаться при 1 участии 
комсомола.

„Круглый с-тол“ редакции
Лишь в последнее время заговорили от

крыто о существовании в нашей стране 
наркомании. Запестрели тревожными заго
ловками страницы самых разных цент
ральных изданий. С помощью телевидения 
«заглянули» мы в глаза людей, оказав
шихся в когтях «белой смерти», как ок
рестили это явление в народе.

Не приняло оно в Ангарске широких 
масштабов, а заставляет не только заду
маться, но и действовать активно.

Чем объяснить тягу отдельной части 
подростков и молодежи к наркотическим 
средствам? Насколько серьезны последст
вия? Есть ли эффективные методы борьбы 
с наркоманией? Такой круг вопросов ин
тересовал журналистов, встретившихся за 
«круглым столом» редакции с заведующим 
наркологическим отделением, психоневро
логического диспансера В. И. АКУЛ ИНЫМ 
и старшим уполномоченным по наркома
нии УоД, капитаном милиции А. И. ВА
СИЛЬЕВЫМ.

выявить сбытчиков, которые 
делают на этом деле большие 
деньги. Им нужна клиентура. 
Как они ее находят? Сначала 
дают наркотик бесплатно, а 
потом парень или девушка 
сами бегают за ним. Вот эти 
сбытчики и важны для нас.

Нам удалось обнаружить 
такую группу в прошлом году. 
Сбытчик взят с поличным. 
Следствие передало материал 
в суд, но суд уже дважды 
отправляет дело на доследо
вание. Тем временем прнчаст-

задержании подозреваемого 
быстро определить, какой имен
но наркотик принял. Техничес
кие возможности для этого 
есть. Речь не о карманном 
аппарате, а именно о лабора
тории, где бы обнаруживали 
наркотик в крови.

Столкнулись мы и с тем, что 
в городе нет хороших квали
фицированных лекторов по во
просам наркомании. А нужна 
очень широкая лекционная про
паганда. Необходимо идти в 
школы,, СПТУ^ ^встречаться с

Итак, что такое наркома
ния?

В. И. АКУЛИН:
— Наркомания — один- из 

разделов токсикомании, кото
рая, в свою очередь, объеди
няет такие явления, как ал
коголизм, употребление психо
тропных средств, злоупотреб
ление психотониками, лекарст
вами, вызывающими галлюци
нации, продуктами бытовой 
химии.

— Какие форумы токсикома
нии распространены в Ангар
ске?

В. И. АКУЛИН:
Есть морфинисты, кокай, 

нисты, но чаще имеем дело 
с подростковым употреблени
ем препаратов бытовой хпмии. 
В отделение поступают юно
ши и девушки в состовния 
психоза, среди ни« — школь
ники и учащиеся ОПТУ.
, Тяжелая клиническая кар
тина при наркомании, Ярко 
выраженный комплекс психи
ческих признаков (крайняя 
раздражительность, агрессив
ность, галлюцинативные явле
ния, состояние депрессии) и 
соматических (слезо- и слюно
течение, зуд в носу), боли в 
костях распирающего харак
тера. Все это усугубляется па
тологическим влечением к 
наркотику, Преодолеть этот 
комплекс наркоманы самосто
ятельно не могут, поэтому в 
поисках наркотика идут на 
все: на воровство, подделку
документов и даже на убий
ство. Про таких они сами 
говорят: «сел на иглу».

Чем объяснить распростра
нение этого явления?

В. И. АКУЛИН:
— Надо сказать, что дли

тельное время в стране при
держивались линии замалчи
вания, хотя Дальневосточный 
регион и Казахстан нарко
манов «давали» уже давно. 
Поэтому для нас, медиков, 
это не новость. Лучше сейчас 
стали работать по выявле
нию. Мы. в частности, прово
дим работу в школах и 
СПТУ^ дают сведения район
ные комиссии по делам не
совершеннолетних. Отсюда и 
видимость роста.

А. И. ВАСИЛЬЕВ:
— Одну из причин распро

странения наркомании надо 
видеть ■ в следующем. На

ТРЕВОГА НЕ НАПРАСНА
протяжении многих лет у нас 
сформировался совершенно оп
ределенный стереотип поведе
ния. Любой праздник отме
чался с вином и в семье, и в 
общественном месте. А два 
года назад, с началом актив
ного наступления на пьянство 
и алкоголизм, резко ограничи
ли доступ молодежи к спирт
ному. Взамен же ничего сразу 
не дали. Не продумали, чем 
заполнить образовавшийся 
вакуум, не подготовились к 
работе .с молодежью. Отсюда 
все эти юные «нюхальщики» 
ацетона, бензина и др., дово
дящие себя якобы до состоя
ния «эйфории».

В. И. АКУЛИН:
— Ангарск — город моло

дежный, но ведь далеко ие 
каждый становится наркома
ном. Мы сегодня можем ска
зать: как правило, ими ста
новятся молодые люди с не
высоким интеллектом, с при
митивным мышлением, с неус
тойчивой эмоциональной сфе
рой. Именно таким является 
лидер, который легко подчи
няет себе подобных. Вот эта 
категория молодежи требует 
повышенного к себе внима
ния.

На чем основана система 
лечения и каков эффект лече
ния?

- -  Главное — оторвать от 
наркотика. К сожалению, не 
только у нас в Ангарске, но 
и в стране сегодня нет специ
ализированных ЛТП. Лечим 
в наркологическом отделении, 
где, как понимаете, нет усло
вий для строгой изоляции. 
При существующей методике 
лечения снимается только вле
чение к наркотику. Абсолют
ного выздоровления не насту
пав При первой же дозе, 
как н при алкоголизме, вновь 
все возвращается «на круги 
своя», но в еще более тяжелой 
клинике проявления. И все-та
ки оснований для пессимизма 
нет, С бедой можно покон
чить раз и навсегда, сказав

самому себе: «Нет!»
А. И. ВАСИЛЬЕВ:

— Василий Иванович за
дел очень важный аспект — 
о неизлечимости наркомании. 
Почему же, зная об этом, не
которые добровольно идут на
встречу своей гибели — ина
че не назовешь. Мне прихо
дится беседовать с ними. На
чинают колоться из любопыт
ства испытать то .состояние 
«блаженства и рая», которое 
якобы наступает после при
нятая наркотика. Они гово
рят, что в этом состоянии хо
рошо . воспринимается музыка. 
Предлагают мне: «Попробуй
те!» Видимо, чтобы убедить, 
что музыка действительно про
никает до клеточного уровня. 
Но ведь после нескольких 
инъекций картина резко меня
ется: состояния блаженства
уже нет, есть только ни с чем 
не сравнимое желание «уко
лоться».

Самая большая проблема: 
как бороться с этим явлени
ем? Взять наркомана можно 
только с поличным, чтобы 
привлечь к ответственности. 
Они это понимают и прячут 
все. что имеют. Поэтому так 
важна нам помощь окружаю
щих, чтобы выявлять факты 
наркомании на ранней стадии. 
Не менее важно и трудно

ные к этой истории медсестры 
находятся на свободе, обща
ются между собой, договари
ваются и меняют показания.

В. И. АКУЛИН:
— У нас пока стараются 

скрыть факты директора 
школ и ПТУ, потому что их 
же потом ругают. Надо из
менить эту практику.

— Где достают наркотиче
ские средства?

— К сожалению, попадают
ся недобросовестные медицин
ские работники, которые за 
деньги продают остродефицит
ные медицинские препараты. А 
самое распространенное — до
машнее изготовление, при 
этом используются компонен
ты, опасные для жизни.

Сегодня в городе необхо
димо создание лаборатории, в 
которой можно было бы при

родителями, широко знакомить 
всех с тем, сколь губительна 
и опасна для любого человека 
наркомания. Нужно совершен
ствовать методику лечения.

В. И. АКУЛИН:
— Мы ведем поиски.
И последний вопрос, кото

рый не может не волновать: 
какова социальная опасность 
паркомании?

В. И. АКУЛИН:
— Конечно, наркоман опа

сен. Прежде всего тем, что 
он втягивает других. Таким 
образом, мы теряем целую ар
мию людей, не способных тру
диться. Теряем по причине 
ранней их смертности. Нельзя 
забывать и о том, что нарко
мания плодит число тяжких 
преступлений и самоубийств. 
Идет нивелировка личности. 
Наркоманы быстро становятся 
похожими друг на друга: сла
боумные, озлобленные люди, В 
этом трагизм их положения.

А. И. ВАСИЛЬЕВ:
г» Самый «тихий» наркоман 

становится социально опас
ным уже потому, что он по
стоянно ищет наркотик. В нем 
развиваются, независимо от 
того, хочет он или нет, все 
синдромы болезни, толкающие 
его на безумные, а потом и 
противоправные проступки.

На снимках: гостя редак
ции А. И. Васильев я В. И. 
Акулин.

Фото В. МАКСУЛЯ.
Беседу вела 

Н. КАРМАНОВА.
•  •  •

За рамками газетной полосы остались многие вопросы, за
тронутые в беседе за «круглым» столом». Серьезная работа 
по выявлению и лечению наркоманов, токсикоманов, «нюха
чей» по существу лишь начата в городе. Требует она акти
визации оргалов милиции, медицинских учреждений, обще
ства «Знание»; серьезной работы по совершенствованию до
суга молодежи; сплочения усилий семьи, преподавателей 
всех учебных заведений, трудовых коллективов: строжайше
го учета и контроля за использованием наркотических пре
паратов.

Всем надо проникнуться тревогой з а «молодое подрастаю
щее поколение. ч
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МЯЧ НА ЛЬДУ
&  ХОККЕЙ

С каждым годом соревнования по хоккею с мячом в горо
де становятся все более популярными.

По инициативе комитета ВЛКСМ и спорткомитета Цент
рального района вновь прошли соревнования по хоккею с мя
чом среди детских клубов (для ребят подросткового возра
ста).

Чемпионами района, как и в прошлом году, стали ребята 
из команды «Зенит» (ЖЭК-б АНОС, тренер Г. Ращихин). 
Второе место у «Спартака» (ЖЭК-5 АНОС).

В будущем зимнем сезоне намечается проводить подобные 
соревнования для ребят 1971— 73 годов рождения и в Юго- 
Западном районе (с выходом в городской финал сильнейших 
дворовых команд). Поэтому уже сейчас, не откладывая на 
завтра, надо начинать готовить команды, запасаться хок
кейными клюшками, мячами. П. АНТОНОВ,

главный судья соревнований.

ПОСЛЕДНИЕ СТАРТЫ
ЛЫ Ж И

На снежных трассах около турбазы «Юбилейная» прошли 
соревнования команд общежитий ЖКУ объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез».

В командном зачете победу одержала команда общежи
тия К? 22. В личном зачете среди девушек первое место за
воевала И. Хомкалова. Среди мужчин первым был В. Суха- 
нов.

На международных соревнованиях, проходивших, в спор
тивном центре под Минском в Раубичах, воспитанник спорт
клуба «Ангара» М. Козлов в составе сборной СССР в эста
фетной гонке 4x10 км завоевал золотую медаль. Максим тре
нируется под руководством В. Голубовского.

И. КУЗОВКОВ/ 
судья всесоюзной категории.

Игры местного значения
Прошу объяснить, почему расформированы футбольная 

команда «Ангара» и хоккейная команда «Ермак»?
А. ПОПЕЛ,

житель тринадцатого микрорайона.

На вопрос нашего читателя ответил председатель горспорт- 
комитета Б. Ф. Кондратьев:

Руководствуясь постановле
нием ВЦСПС и Госспорткоми- 
тета СССР о рентабельности 
футбольных команд, было при
нято решение профкома про
изводственного объединения
«^•'гарскнефтеоргсинтез» о рас
формировании футбольной

^команды «Ангара».

ТУРНИР ЗА ТУРНИРОМ
ШАХМАТЫ

Закончилось личное первенство горсовета ДСО «Труд» по 
шахматам среди женщин. Победила кандидат в мастера 
спорта Инна Чернова.

9 марта в 18 часов в СК «Ангара» состоятся командные 
шахматные соревнования нефтехимиков.

И. СВЕРКУНОВ, 
нешт. корр.

Интерес к играм с участи
ем команды «Ангара» упал в 
связи с тем, что ушедшим в 
другие команды игрокам не 
нашлось достойной замены, а 
группа подготовки не смогла 
компенсировать их уход.

Тактико-технический и фи
зический урбвень подготовки

молодых спортсменов оказал
ся недостаточным для того, 
чтобы на равных бороться с 
комяндами-соперницами. В ре
зультате этого команда «по
теряла» свою игру, что отра
зилось на посещаемости игр.

По этой же причине не уча
ствует в чемпионате СССР 
хоккейная команда «Ермак».

Клубные команды «Ангара» 
и «Сибиряк» принимают уча
стие в первенстве Иркутской 
области по футболу. Команда 
юношей СК «Ангара» в 1986

году победила в полуфинале 
первенства РСФСР, проходив
шем в Ангарске.

Команда юношей ДЮСШ-2 
гороно заняла первое место в 
территориальных соревнова
ниях IX летней спартакиады 
народов РСФСР.

Футбольные команды Ангар
ска участвовали в соревнова
ниях на приз газеты «Совет
ская молодежь», на кубок га
зеты «Восточно-Сибирская 
правда», на кубок облсовпро- 
фа и в первенстве облсовета 
ДСО «Труд».

Состоялось открытое первен
ство школ Юго-Западного рай
она по борьбе дзюдо. Эти со
ревнования собрали более 90 
участников из 23 школ горо
да. Ребята продемонстрирова
ли хорошую физическую, тех-

•

Воля 
к победе

ническую подготовку и волю 
к победе. Победителями в д  
своих весовых категориях ста
ли Пекарь И., Серик О. (шк. 
33), Соловьянов И. (шк. №  36)
— воспитанники СК «Ермак».

Большого успеха добились 
представители СДЮШОР «По
беда» по борьбе дзюдо. Они 
одержали победы в 7 весовых 
категориях. Это Куклин Д., 
Циренов Л., Пушкарев А. 
(шк. 10), Сидоров А. (шк. 6), 
Новиков А. (шк. 9), Пахолкин 
О. (шк. 8), Сердинов В. (шк. 
35). Победители были награж
дены памятными призами.

А. НАУМОВ, 
тренер СДЮШОР «Побе
да», мастер спорта СССР.

Кроме того, клубные коман
ды «Ангара», «Ёрмак», «Си
биряк» принимают участие в 
первенствах Иркутской области 
по хоккею с шайбой. Команда 
СК «Сибиряк» в течение трех 
последних лет является чем
пионом Иркутской области по 
этому виду спорта.

Команда юношей СК «Ер
мак» принимает участие в пер
венстве РСФСР по хоккею с 
шайбой.

На празднике ,,Проводы русской зимы“
1 И Ш 1
9L —  . Хшш

ЛИТЕРАТУРНЫЙ КЛУБ 
приглашает на творческую 
встречу с иркутским писате
лем Сергеем Иоффе «Стихов 
мелодия живая...». Вечер сос
тоится 5 марта в 19 часов в 
малом зале ДК нефтехимиков. 
Работает книжная выставка.

КЛУБ КИНО «СПЕКТР» 
проводит в кинотеатре «Побе
да» ретроспективный показ 
художественных фильмов с 
участием Владимира Высоц
кого. Будут показаны кино
ленты «Служили два товари
ща», «Вертикаль», «Четвер
тый». Справки можно полу
чить по телефону: 2-36-23.

ШКОЛА ТЕХНИЧЕСКОГО 
ТВОРЧЕСТВА 

5 марта состоится первый выпуск 
слушателей школы технического твор
чества, организованной городским 
творческим объединением ’ молодежи. 

I Два месяца, с частичным отрывом 
* от производства, слушатели изучали 
-  по 140-часовой программе теорию ре.

швиия изобретательских задач — 
**»ТРИЗ, Полученные знания были ис- 
~пользованы для решения конкретных 

'  производственны а задач. Разработки

слушателей, выполненные на уровне 
изобретений, будут представлены на 
суд зрителей и жюри, которые оп. 
ределят ценность предложений и це
лесообразность их внедрения в про. 
изьодство

Защита технических решений и вру
чение дипломов состоятся 5 марта 
в 14 часов в малом зале ДК иефте. 
химиков,

Приглашаем всех желающих!
СОВЕТ ТОМа.

И
18,'

КИНО
«РОДИНА» -г» Вьпгун, 11 (удл,), 

14 (удл.), 16*20. 18, 19.50, 31.40, 
Автоответчик: 6.04.28.
«МИР* — Неукротимая маркиза 

Г9 серки), 10, 14, 17, 20,
Открыта предварительная продажа 

билетов на новый художественный 
фнпьм «Мой любимый клоун». 

Автоответчик; 3-23.48,
«ПОБЕДА* — Атака, 10, 11-50, 16, 

IB, 21-40, Служили два товарища 
(фильм с участием В Высоцкого), 
13. 40, 19-50.

«ЮНбСТЬ» — аал «Луч» — Кали.

тан «Пилигрима». 10, 12, 14 (удл,), 
16.10, 18, 20, 21.40,

Зал «Восход» — Мальчик с пальчик, 
9.40, 13*30, 15, Борис Годунов (2 се* 
рии)', И, 17, 19.40,

Автоответчик: 4.00.22.
ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ* -  кино

концерт «Встречи с Аллой Пугаче- 
вой»' 18. Выйти замуж за капитана, 
20*30*

«ОКТЯБРЬ» — Человек, который 
закрыл город. 13, 15, 17, 19, 21, 

«ПИОНЕР» — Дети капитана Гран
та. 12, 14, 16. Как три мушкетера (2 
серии). 18, 20.30.

«КОМСОМОЛЕЦ* — Легенда о 
любви (2 серии), 16, 19. Лидер, 14,

31 декабря 1986 года в 14 часов на 
улице Файзулина произошло столкно. 
вение автомашин «КамАЗ» и сЖигу- 
ли». Граждан, видевших данную ава
рию, просим обратиться к следовате
лю Ишигееву по телефону: 2-27-35
или 3-06-28,

Переплетная мастерская принимает 
заказы от населения на следующие 
виды работ! реставрация, перепле. 
теине книг и журналов, брошюровоч
ные, окантовочные работы, наклеива
ние плакатов, изготовление папок. 
Адрес мастерской! б.й микрорайон, 
дом 11, тел.» 6-_08-88, (0186).

Нашедшего сумку с новыми крое, 
совками в районе автобусной оста, 
новки «Элегаит» 23 февраля после 21 
часо прошу вернуть по адресу: 9*й 
микрорайон, дом 25, кв. 137, раб. 
тел,: 6*26.60, (529),

Снимем квартиру на любой срок. 
Тел,: 6-41-10. (471),

о
Сниму жилплощадь, Тел.: 6.16.38.

(485),

Требуется няня, ребенку 1 год. Ад
рес: 18.й микрорайон, дом 10, кв. 195,

(510).

В прошедшее воскресенье 
ангарчане приняли активное 
участие в празднике «Прово
ды русской зимы». Многим за
помнятся яркие краски празд
ника, песни, танцы, чай из са
мовара, блины, шашлыки и 
концертные программы само
деятельных артистов из ДК 
нефтехимиков, «Современник», 
«Строитель» и других.

На снимках наших внештат
ных фотокорреспондентов А. 
Елфимова и А. Васильева за
печатлены фрагменты празд
ника.

Утерянный билет учащегося на 
имя Ломайко Елены Николаевны 
считать недействКтельным. (492)

®
Утерянную трудовую книжку на 

имя Евдокимова Анатолия Леонидо
вича считать недействительной,

(493).

ВНИМАНИЮ АНГАРЧАН! 
Выполняя решение № 139

от 21.04.86 г. Ангарского гор
исполкома «Об упорядочении 
использования ведомственно
го автотранспорта (автобу
сов)», Ангарский участок ме
ханизации задействовал авто
бус ЛАЗ-695 № 41-67 ИРЛ с 
остановками по следующему 
маршруту: 

утром (6 час. 53 мин.) — 
12 м/р-н, 95 квартал, Дворец 
бракосочетания, Трансагент
ство, Байкальск, агентство 
«Аэрофлота», карбамид (АУМ);

вечером — 17 час. Об мин.: 
АУМ, агентство «Аэрофлота» 
Байкальск, Трансагентство. 
Дворец бракосочетания, 95 
квартал, 12 м/р-н.

Автобус оборудован кассой 
с билетами, компостерами.

Билеты за проезд можно 
приобрести у водителя авто
буса.

Г. ПШЕНИЧНЫХ, 
начальник АУМ треста 

Сибхиммонтаж.

Городской, Юго-Западный отде
лы народного образования, горком 
профсоюза работников просвеще. 
ния, педагогический коллектив 
ШРМ-7 выражают искреннее собо. 
лезнование директору ШРМ-7 Ка. 
либерда Альбине Константиновне 
в связи с тяжелой утратой — 
смертью матери Мария Ивановны,

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Ангарские електрическне сети РЭУ 
«Иркутскэнерго» переехали по адресу! 
пос, Байкальск, ул, Богдана Хмель, 
ницкого, 22, тел.: коммутатор —
6.50.00, приемная — 6-83.13,

(81481.
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